



Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Rathaus
Friedensplatz 1, 44122 Dortmund
Fon: 0231 - 5022078
Fax: 0231 - 5022094
www.gruene-do.de

An die lokalen
Medien

10.07.07

Dortmunder Wirtschaftspreis 2007

Pressemitteilung

BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN schlagen die Fruchtbare Erde GmbH für den diesjährigen Dortmunder Wirtschaftspreis vor. Das Unternehmen geht auf eine Initiative von fünf Frauen zurück, die vor 28 Jahren eine Einkaufsgemeinschaft für ökologisch erzeugte Lebensmittel gründeten und einmal wöchentlich vorbestellte Waren an ihre Mitglieder verteilten. Daraus entwickelten sich zwei Bioläden bzw. zwei Supermärkte, die heute ein breites Sortiment von Obst, Gemüse, Backwaren, Trockenwaren, Kosmetik, Käse, Fleisch/Wurst und sogar Kleidung anbieten.

Die Produkte werden von Herstellern bezogen, die wiederum ökologisch erzeugte Grundprodukte verwenden. Backwaren werden von Herstellern bezogen, die ihre Getreide aus kontrolliert biologischem Anbau selbst vermahlen und keine Fertigbackmischungen verwenden.

Martin Tönnies, Ratsmitglied und Vertreter der Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN im Ausschuss für Wirtschaftsförderung: „Bei frischem Obst und Gemüse wird neben einer guten Qualität auch darauf geachtet, dass sich die Angebote an den Jahreszeiten orientieren und kurze Transportwege berücksichtigt werden. Die hohe Regionalvermarktung trägt wesentlich dazu bei, das Kriterium der nachhaltigen Produktion zu erfüllen, das auch bei der Verleihung des Wirtschaftspreises berücksichtigt wird.“



Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Rathaus
Friedensplatz 1, 44122 Dortmund
Fon: 0231 - 5022078
Fax: 0231 - 5022094
www.gruene-do.de

Mit der Eröffnung des Bio-Centers an der Stockumer Straße hat die Fruchtbare Erde nicht nur in der Fläche sondern auch bei der Zahl der MitarbeiterInnen und Auszubildenden expandiert. Hier hat sich ein Unternehmen in Dortmund etabliert, das einer besonderen Würdigung bedarf, zumal auch die Supermarktketten zunehmend auf die wachsende Nachfrage der Konsumenten reagieren und eigene „Bioabteilungen“ kreieren. Umso erfreulicher ist die Tatsache, dass sich ein Unternehmen aus der Zeit der Anfänge umweltbewusster Ernährung nicht nur am Markt behaupten konnte, sondern auch in der Lage ist, neue Angebote zu schaffen. Mit der Verleihung des Preises würde ein neuer Akzent neben der gut vertretenen IT-Branche geschaffen.“

Björn Sasse, einer der Filialleiter der Fruchtbare Erde GmbH, zeigte sich erfreut und geehrt von dem Vorschlag der GRÜNEN Ratsfraktion: „Das unsere Arbeit in dieser Weise gewürdigt wird, ist eine positive Überraschung. Wir sind stolz auf unsere Leistung und werden mit großer Akzeptanz auch an unserem zweiten Standort in Eichlinghofen belohnt. Wir würden uns freuen, wenn wir bei der diesjährigen Wahl berücksichtigt würden.“

Bei Rückfragen können Sie Björn Sasse unter der Tel.Nr. 9766936 erreichen.